

## Bentuk Kebersamaan, SDN 29 Payakumbuh di Tanjung Pauh Ajak Komite dan Wali Murid Goro di Sekolah

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.PROMEDIA.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.PROMEDIA.CO.ID)

Sep 24, 2023 - 14:57



*SD negeri 29 Payakumbuh di Tanjung Pauh melaksanakan kegiatan kerja gotong royong (goro)*

Payakumbuh . SD negeri 29 Payakumbuh di Tanjung Pauh melaksanakan kegiatan kerja gotong royong (goro) melakukan pengecoran drainase di depan sekolah hal ini dilaksanakan agar orang tua wali murid saat mengantar dan menjemput anak mereka pulang sekolah bisa parkir di pinggiran pagar sekolah tersebut. Goro dilaksanakan dari pagi hingga siang dengan Kepsek SD negeri 29 Payakumbuh Bakri , komite dan wali murid, Minggu (24 September 2023 )

.Sekolah kita ini bertempat Di jalan Gatot Subroto kelurahan Tanjung Pauh Kecamatan Payakumbuh Barat kota Payakumbuh.

Kepala Sekolah Bakri mengatakan, sasaran dari kegiatan ini memudahkan orang tua wali dengan mudah parkir sambil menunggu anak mereka pulang sekolah dan gotong royong ini juga sebagai bentuk kebersamaan .

"Dalam kegiatan seperti ini sekolah juga ingin kebersamaan jangan hanya sampai di sini saja, oleh karena itu saya sebagai kepala sekolah bersama guru dan juga komite serta orang tua siswa ikut langsung dalam kegiatan gotong royong membaaur bersama," kata Bakri sapaan akrab kepsek Bakri juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada komite dan seluruh wali murid yang telah berkenan hadir untuk melaksanakan gotong royong bersama.

Disampaikannya, jika ia dan seluruh guru terlihat sangat senang dan gembira melihat semangat yang luar biasa dari wali murid untuk bergotong royong bersama.

"Saya sangat berterimakasih sekali kepada wali murid yang telah menyumbangkan Donasi tenaganya untuk bergotong royong bersama, kalau kita diupahkan tentu butuh biaya yang besar, sementara dana kita terbatas. Semoga dengan kegiatan ini dapat menumbuhkan lagi rasa kepedulian terhadap lingkungan disekitaran sekolah ini,

Selain itu lanjutnya, dengan lingkungan yang bersih, akan terlihat indah dipandang dan menciptakan suasana yang nyaman dalam proses belajar mengajar. Juga terhindar dari berbagai penyakit yang diakibatkan oleh lingkungan yang tidak sehat.

"Kegiatan gotong royong seperti ini sangat positif, dimana akan menumbuhkan rasa kepedulian dan kegotong royongan. Semoga kedepannya hubungan yang sudah terjalin tetap terpelihara dengan baik," pungkasnya. Dan juga Ketua Komite Rudi Arnel berharap jangan pernah lelah kita untuk melakukan peningkatan mutu sekolah sehingga lokasi sekolah jadi nyaman tentram.(\*).